

ACTA 11/2021 -

El día jueves 2 de setiembre de 2021, siendo las 10:30 horas, se reúne el Concejo del Municipio de Garzón y José Ignacio en la localidad de Garzón.

Asisten el Sr. alcalde Nazareno Lazo, los concejales titulares: Javier Falco, Diego Machado y Miguel Menossi (en lugar de María del Valle Silvera). Todos por el partido Nacional.

En secretaría la funcionaria Margarita Ruiz.

Se distribuye el orden del día y el acta 10/21 en formato papel.

El concejal Diego Machado manifiesta no estar de acuerdo porque faltan algunos ítems. Y pide una re-formulación de la misma, ya que se omitieron temas tratados en reunión anterior. Secretaría explica que hubieron problemas técnicos con el grabador.

Se volverá a redactar y anexar los mismos.

El concejal Falco comenta que no se trata de una redacción exacta del acta, pero tampoco se puede transmitir la interpretación. Hay que tratar de poner lo mas explicito posible.

Se pide nuevamente disculpa y se deja el Acta para la próxima sesión.

Exposición del Alcalde:

Informa sobre reunión mantenida con ARUNA el miércoles 1ro de setiembre junto a Diego, estuvo interesante y quedamos en contacto con la técnica encargada, se avanzó y quedaron conformes.

Habla también del tema del chófer de la ambulancia, en reunión con Intendente se pregunta si se va a tomar más gente, por que traer la ambulancia nueva y tenerla parada sin chófer quedamos mal parados nosotros. El Intendente explicó que hará un llamado interno para que todos tengan la oportunidad de inscribirse y otro por Art. 30 (5 años) para la ambulancia. Se buscará a alguien que necesite el trabajo, que sea de la zona y que pueda cumplir otras tareas también de chófer mientras no este en la ambulancia. Cuando tengamos a la persona la idea es que realice cursos.

Javier Falco pregunta si el nombramiento serán según los currículum que lleguen.

El Alcalde explica que no, el Intendente le dijo que se nombrara una persona de la zona que entraría con el Art. 30.

También se va a precisar más gente para otras cosas. Con los de la Fundación vamos cubriendo pero igual esta faltando gente.

También se trato el tema de los bomberos, los incendios y que la liga ya estaba trabajando en eso.

Se menciona además el tema de las viviendas que van a demorar un poco todavía, María del Valle Silvera tiene un proyecto lindo al respecto. Le plantea al Intendente que nos gustaría que saliera el proyecto, pero él explicó que van demorar un poco aún pero saldrá.

Diego Machado consulta sobre hablar con Lussich (Director general de Vivienda, Desarrollo Barrial y Salud)

El Alcalde aclara que se esta pensando en eso.

Javier Falco comenta que en los lugares que han salido es por el ámbito municipal. La Ministra directamente es la que se movió y la que abrió la llave a la Intendencia para que se realizara. Me parece que se tendrían que aprovechar los contactos que se puedan tener con otros dirigentes a nivel Nacional.

Diego Machado habla sobre asegurarse con Lussich 5 o 6 viviendas antes que se distribuyan en el resto del departamento estaría bien.

Alcalde comenta que se va a comenzar a limpiar el terreo.

Diego Machado pregunta si las viviendas irían a sorteo con las familias que se anoten o como lo tenían pensado.

El alcalde explica que a su entender serían a los más necesitados y de seguro tengan que venir algún técnico también.

Diego Machado añade que es importante nuevamente aprovechar los nexos políticos y hablar con Lussich.

El Alcalde plantea que pedirá al Director que venga.

Javier Falco plantea también que está Hugo Suárez (Subdirector General) es una persona pragmática, practica.

El alcalde menciona ahora que cuando él se vaya de licencia medica por su operación, le gustaría que todos tuvieran una reunión con el Alcalde suplente y con el Intendente.

El concejal Diego Machado plantea si el Alcalde suplente tiene un seguimiento de las actas con temas que se han tratados.

Alcalde habla que se le han ido pasado e informando.

Exposiciones de los Concejales:

Diego Machado plantea reunión con directores, nueva comisión de Club Social que estaría bien que el concejo los pueda recibir. El Proyecto ARUNA el cuál fue muy bueno el intercambio y el transmitir la participación de los vecinos. Y valoro la participación del Alcalde en la reunión y el abrir las puertas para recibir y escuchar al vecino. La técnica Viviana se llevo una muy buena impresión.

También comenta sobre el kiosco frente del Club del Mar que fue desarmado, saber si fue el Municipio quien lo desarmó.

Alcalde habla que había quedado en que Piriz mandaría a desarmar

Diego Machado sigue hablando sobre que él cree que el Club de Mar quiere tener un pequeño kiosco también para ellos y que se pusieron en contacto con Piriz o con Medina y se ve que el propio Club desarmó el otro.

Plantea las podas de las calles, esta temporada vamos a tener más afluencia de público y más autos estacionados en José Ignacio y las calles quedan muy sobrecargadas. Sé que no hay mucho personal pero si podemos prever si la cuadrilla puesta por la Intendencia pueda hacer algún corte y liberar un poco esas veredas que se han ido invadiendo.

El Alcalde comenta que ahora cuando entre la empresa vamos a tener una reunión.

Diego Machado plantea que si se saca todo mejor, pero en algunos sectores los propietarios han ido ocupando la vía pública y eso hace que los autos se estacionen más en la calle. Eso hace luego a las aglomeraciones.

Miguel Menosse comenta que en otros periodos se querían hacer veredas, pero que José Ignacio es un pueblo que la gente camina y eso ayuda a que los autos no anden tan rápido.

Diego Machado habla que sería en algunas cuerdas principalmente para que sea mejor el tránsito y más fluidez.

Sigue con la recolección de voluminosos, barométrica y algunos temas más hemos ido quedando expuestos con la repuesta e incluso en la comunicación. El caso de los voluminosos por ejemplo se comunico desde la costa pero no se fue nunca.

El Alcalde menciona que sí se van los días jueves y que si hay algo se saca. La barométrica también esta yendo y se esta sacando a gente que el capataz considere de bajos recursos. Las podas también se están levantando.

Diego Machado añade que no hace hincapié en las podas, si en los voluminosos y la barométrica que había una lista grande.

Comenta sobre la renuncia de la funcionaria Verónica Méndez.

También expone el tema de las castraciones de perros, que vienen a Garzón pero no a José Ignacio.

El Alcalde informa que se hizo el planteo sobre eso.

La secretaria comenta que van a ir pero que no han dado fecha aún.

Miguel Menosse habla de que el 90% de las personas tienen vehículos y la posibilidad de poder trasladarse.

Diego Machado informa que apela a que el Municipio se vea como uno sólo, cuando surgen estos servicios a la comunidad que son desde la Intendencia se trate de pensar en los lugares que mas se necesitan y en ambos lugares. Hoy por hoy en José Ignacio se necesita las castraciones y el vecino lo esta solicitando.

Alcalde explica que se pidió para ambos lugares.

Concejal Diego Machado comenta sobre el tema cisternas de los baños públicos de la Oficina José Ignacio.

Alcalde explica que no hay gente y estamos viendo si hacemos la licitación para llamar a una empresa para que arregle.

Miguel Menosse añade que los baños de la plaza son impresentables fuera de las cisternas.

Javier Falco comenta que la plaza en general esta fea, pero que los baños se tienen que ir arreglando.

Por otra parte Diego Machado plantea que estaría interesante ir empezando a reclutar vecinos que quieran conformar dos comisiones que empiecen a trabajar en marzo después de la temporada. Una comisión de turismo y medio ambiente o deporte y otra comisión de cultura y patrimonio la cuál estaría bueno para no perder la identidad de José Ignacio.

Por ultimo Diego Machado comparte fotocopias de un expediente de la casa de Constantini, el expediente llega el 24/06/2021 desde DINACEA. Llega al email del Municipio y tiene el correo del Alcalde anterior también, lo cuál tendríamos que

avisar que esta información ya no tiene que llegarle él. Desde el Municipio se le da respuesta pero a los concejales no se nos aviso sobre este tema.

La secretaría explica que el expediente nunca llego al Municipio y lo que se les contesto fue el acuse de recibido al mail. Pero el expediente físico al no venir no lo podemos ver/actuar, no tenemos acceso a él. Se explica el funcionamiento y recorrido de los expedientes.

Diego Machado habla que llega un expediente en donde van a construir en uno de los lugares mas sensibles y el Municipio no se entera.

Secretaría menciona que lo único que llego fue la caratula de DIANACEA. Y explica que lo único que se contesta es recibido nada más al mail.

Diego Machado plantea que actualmente hay dos obras paradas en la costa y una de ellas es muy sensible y no nos avisaron. En situaciones como estas es cuando nosotros tenemos que prender las alarmas.

Secretaria menciona que Soledad Laguarda también explico cuando vino que a ellos muchas veces no le llegan las cosas y viene resuelto tanto positivo o negativo desde Ministerio de Medio Ambiente.

Diego Machado habla que las autoridades Departamentales y Nacionales algunos directores deciden desde una oficina sin importarle el consenso de la comunidad. Y nosotros como concejales tenemos el derecho de cuando llega esta información de saber.

Miguel Menosse añade que es una obligación por ser representativos del lugar.

Javier Falco menciona que lo que recibimos es que algunos habitantes locales al ser poderosos tienen llegada a determinados lugares y a nosotros no nos preguntan nada. Expone el concejal Javier Falco sobre la apertura y los requisitos al turista, por ejemplo la vacunación y el hecho que tengan propiedades, etc. No pienso que sera una explosión pero creo que será una temporada movida. La renuncia de la funcionaria en José Ignacio nos cae en un momento difícil para la recepción de las personas. Reclamamos ese puesto y lo volveremos a hacer, porque es fundamental para el periodo que viene y fundamental la persona que pueda llevar adelante esa tarea.

También plantea el tema del vertedero, la des-ubicación de donde esta realmente.

Donde iría el vertedero originalmente no coincide en donde esta ubicado en este momento. Luego la continuación de Av. Soria se corre totalmente para uno de los lados y eventualmente comparando el mapa (para saber donde esta la fracción), invade una parte privada. Nosotros tenemos que ordenar eso.

También la antena esta en un lugar que no es fiscal según los planos, esta en terreno privado. Lo que quiero dejar explicito es que es una función específica del Municipio y se esta dejando que la gente tome o mal usen esos terrenos. Creo que como autoridades Municipales nosotros deberíamos hacer el tramite.

Alcalde menciona que vino una licitación nueva y ahora ya no se deja entrar con camiones (vertedero), es un problema para nosotros también porque las personas ya no van y tiran las ramas, las dejan en cualquier lado.

Secretaría plantea que a la que compete ese tema es Bethy Molina.

Javier Falco habla que Bethy Molina realizo un informe y fue la única que nos contestó que tenía algo armado, pero corresponde al Intendente hacer algo.

Miguel Menosse menciona que se tendría que hacer una nota firmada por todos de que no se quiere más el basurero.

Javier Falco habla que se tiene que plantear la razón clara del por qué.

Miguel Menosse plantea que el movimiento es grande pero que hay que sacar el vertedero.

Javier Falco plantea que hay que decir que el basurero no va más y con las propias maquinas del Municipio comenzar a limpiar.

Alcalde menciona que se tendría que hablar y explicar al Intendente.

Miguel Menosse aclara que eso ya se hizo.

Javier Falco menciona que él testifico que Bethy Molina lo hizo y no le contestó aún.

Miguel Menosse plantea que lo primero que habría que hacerle es una limpieza general y desaparecer el basurero.

Javier Falco habla que haciendo el camino el vertedero ya se organizaría mejor y las personas también. Hay que seguir los planos de ese fraccionamiento, es un lugar

Municipal.

Alcalde menciona que para hacer el camino es necesario tener muchos caños y maquinaria. El Sr. Etchegaray donaría los caños, pero que hay que hablar con obras de la Intendencia. Nosotros hoy por hoy no tenemos maquinaria como para poder realizar la obra.

Miguel Menosse explica que primero se necesita sacar los Eucaliptus.

La secretaria plantea que tal vez lo mejor sería una reunión con el Director General de Obras, con Directora de Medio Ambiente Bethy Molina y el concejo.

Alcalde llama a Alfredo Etchegaray para corroborar si el tema de los caños sigue en pie. Éste contesta que sigue con la intención de los caños. Llama a Paol Smeding por el tema de la maquinaria.

Paol contesta que actualmente solo cuenta con una retro que esta en funcionamiento pero que se encuentra trabajando en camino Medellín.

Alcalde explica que al no haber maquinas por ahora no se podría comenzar.

Menosse trae nuevamente el tema de la reforma de la plaza y los baños.

El Alcalde menciona que ya va a mandar personal para poder arreglar eso (baños, luces, puertas, etc).

Falco expone que quisiera una audiencia con el Intendente por el tema de la funcionaria de la Oficina José Ignacio.

El Alcalde menciona que se hará un llamado para cubrir varios puestos.

Diego Machado explica que cuando se menciono lo de poner a alguien en la oficina de José Ignacio se daría la posibilidad para que la persona articulara con la Liga de Fomento, vecinos y demás. Pero con esta renuncia de la funcionaria, no quisiera poner el nombre de nadie más.

Miguel Menosse menciona que sería importante que la persona tenga conocimiento de la zona, estudios e ingles.

Javier Falco habla que se tiene a otra persona la cuál el Intendente también conoce.

Y menciona que el tema de una selección le asusta, ya que podría quedar alguien que no sea de la zona o idóneo.

Alcalde explica que irá a ADEOM y mencionará los requisitos que se pedirán para el llamado.

Javier Falco se refiere ahora a que ve a Garzón estático. No hay donde almorzar, donde tomar un café, el paseo se hace corto y las personas vienen y se van enseguida. Me preocupa la llegada de la temporada.

Alcalde habla que ahora que cambio la directiva del Club, se esta pensando en que puedan abrir algo para ofrecer al público al igual que los baños.

Javier Falco plantea que si hay lugares que ofrezcan servicios las personas vuelven.

Miguel Menosse menciona que Garzón es un pueblo encantador.

Diego Machado interrumpe para que se vuelva al tema vertedero y se finalice el mismo.

Alcalde menciona que pedirá una reunión con el Intendente para qué puedan ir todos y tratar todos estos temas.

Javier Falco pregunta ahora sobre el tema de las obras, como van.

El Alcalde explica que la obra Paso de los Negros se comenzará los primeros días de setiembre y el garaje de la ambulancia ya comenzó.

Se pasa a dar lectura a carta presentada por Javier Falco y otra de la concejal María del Valle Silvera. Se votan a favor ambas notas. (Expedientes: 2021-88-01-10970 y 2021-88-01-10976).

Miguel Menosse expone sobre tema del kiosco frente a la Huella, en que quedó.

Alcalde explica que él fue a hablar con la señora y entendió. Margarita hablo con ella también.

La secretaria habla que la llamo y se le explico que no podía elegir un lugar público. Planteo el lugar donde estaba anteriormente que era por los Cisnes, pero le volvio a explicar que no sé puede en espacio público. Se le comento que irá el inspector a notificarla y él le dará un plazo para retirarla.

Diego Machado pregunta cuando seria que retiraría.

La secretaria explica que la señora ya esta haciendo la gestión para retirarse y que el plazo estimado planteado por el inspector sería máximo una semana.

Alcalde menciona ahora el tema de la parada de taxi frente a Antel.

Falco menciona que ANETRA le había pedido al Intendente la re-localización de las paradas. Se venía modificando las paradas de los ómnibus y los lugares más importantes donde tendrían que parar.

La secretaria informa que esta pedida reunión con Director General de Transito y Transporte para las próximas sesiones del concejo.

La secretaria pasa a mostrar las ordenes de compras del último mes. Se explica que los gastos son en base a funcionamiento.

Se explica que el Municipio fue felicitado desde Descentralización por la buena gestión en los gastos y que es uno de los pocos Municipios que esta y tiene ordenado lo mismo (dinero).

La secretaria explica también que el gasto más fuerte se va en viáticos y luego en mantenimiento como alarma, internet, etc.

Se menciona que se sigue con la entrega de viandas y canastas. Las cantidades han ido fluctuando.

Falco pregunta si se llevó a cabo la entrega de las chapas a la señora Edite Pinos. La secretaria explica que ya esta hecha la gestión.

Se tratan expedientes de último momento:

Expte. 2021-88-01-10717 Renuncia de la funcionaria Verónica Méndez

Expte. 2021-88-01-10905 Cabrera Horacio Sol. Balasto padrón 7974

Expte. 2021-88-01-09332 Señalización en escuela N.º41 Faro José Ignacio.

Diego plantea que el tema de ese expediente él lo trajo a contexto en Marzo y recién en Julio se le informa a la comisión de padres que tiene que presentar una nota.

Alcalde informa que se ha ido hablando con el Sr. Aguiar, de Dirección de Transito y Transporte por ese tema, y que ha ido el inspector ha estado yendo a la escuela en horario de salida.

Expte. 2021-88-01-10072 Aguiar Frade María del Carmen - Sol. Modificación en trazado de camino. Se deja pendiente para más adelante por falta de maquinaria.

Expte. 2021-88-01-10203 Arrillaga Alejandra - Sol. De permiso para actividad en plaza José Ignacio y colaboración con espectáculos infantiles. Voto afirmativo (4/4) para la colaboración.

Se tratan los siguientes expedientes:

2015-88-01-09202 – Laon S.A – Ampliación padrón rural 24186 sección judicial 7ª (Archivo)

2015-88-01-10219 – Chico Maria – Ampliación y reforma de sanitaria 27-701-51. Obra 2015-88-01-06564 (Archivo)

2016-88-01-07189 – García Carlos – Sanitaria Nueva Padrón 27-411-42 (Archivo)

2017-88-01-05793 – Calello Martha – Obra nueva Decreto 3962/2016 (Archivo)

2018-88-01-16916 – Hernández Hebert – Permiso de sanitaria padrón 27-992-31 Expediente obra 2018-88-01-13431 (Archivo)

2019-88-01-09820 – Gabellieri Sebastian – Sanitaria nueva padrón 27-881-68 obra 2016-88-01-15605 (Archivo)

2019-88-01-21772 – Assumpcao Maria Theresa y otra – Sanitaria nueva padrón 27-379-4 – Obra 2018-88-01-08140 (Archivo)

2019-88-01-19808 – Acauan Roberto y otra – Sanitaria nueva padrón 56-427-47 Obra 2018-88-01-21640 (Archivo)

2019-88-01-13989 – Angelino diego – Ampliación y reforma sanitaria padrón 27-319-36 – Obra 2018-88-01-01807

2019-88-01-15991 – Soba Alejandra – Construir sanitaria nueva en padrón 56-00520-61 (Archivo)

2019-88-01-11810 – Ahuad Nestor – Sanitaria nueva padrón 27-929/036-69 2017-88-01-13804 (Archivo)

2019-88-01-10489 – Pelletier Gilles – Sanitaria nueva padrón 56-104-26 Obra 2019-88-01-10486 (Archivo)

2019-88-01-11893 – Bertola Hugo y Irisarri Maria – Obra nueva Decreto 3962/2016 (Archivo)

2019-88-01-11894 – Bertola Hugo y Irisarri Maria – Sanitaria nueva padrón 27-881-1291 – Obra 2019-88-01-11893 (Archivo)

2017-88-01-09296 – Taxi Lorena – Obra nueva y regularizar Decreto 3948/2016 (Archivo)

2019-88-01-05674 – Tixi Lorena – Ampliación sanitaria y regularización padrón rural 25275 Obra 2017-88-01-09296 (Archivo)

2020-88-01-02874 Robinson Todd – Sanitaria a construir padrón 56-563-62 – Obra 2019-88-01-21695 (Archivo)

2020-88-01-05216 – Bomipar Sociedad Anonima – Sanitaria a ampliar 27-173-22 Obra 2019-88-01-15519. Resolución 02161/20 (Archivo)

2018-88-01-17893 – Englebienne Guibert – Obra nueva Decreto 3962/2016 (Archivo)

2018-88-01-15916 – Robredo Amalia y otro – Reforma (Archivo)

2015-88-01-14859 – Palmer Gaston – Sanitaria nueva padrón 27-560-50 Obra 2015-88-01-14857 (Archivo)

2015-88-01-17441 – Wlosko Enrique – Obra nueva Decreto 3941/2015 Padrón 27-457-46

2015-88-01-07552 – Ladegaard Bo – Sanitaria nueva padrón 29-311-12 Obra 2015-88-01-06949

2020-88-01-10954 – Kofler Robert – Sanitaria padrón 27-1077-41 y 27-1078-41

2020-88-01-16950 – Englebienne Guibert – Sanitaria nueva padrón 27-991 Obra
2018-88-01-17893 (Archivo)

2018-88-01-21850 – Cosentino Pablo – Obra nueva Decreto 3962/2016 (Archivo)

2019-88-01-02146 – Cosentino Pablo – Sanitaria de padrón rural 26984 (Archivo)

2009-88-01-07785 – Abrams Rusell y Piedrabuena Sandra – Obra nueva padrón rural
21316 paraje José Ignacio séptima sección catastral del departamento de Maldoando
(Archivo)

2015-88-01-05989 – Awinel SA – Sanitaria nueva padrón 27-1007-51 Obra 2014-88-
01-20713

2018-88-01-19449 – Kogan Gustavo y otros – Obra nueva Decreto 3962/2016

2015-88-01-06869 – Noguez Dario – Sanitaria nueva padrón 56-30-24 Expediente de
obra 2012-88-01-11276 (Archivo)

2015-88-01-06008 – Arq. Pedroni Carolina – Situación actual de 4 terrenos vecinos
de José Ignacio

2015-88-01-07555 – Varela Bruno – Sanitaria nueva padrón rural 5756 Obra 2015-
88-01-06773 (Archivo)

2021-88-01-02059 – Picone Karina – Sanitaria padrón 56-582-62 (Archivo)

2021-88-01-02896 – Condonelli Enrique y otros – Sanitaria padrón 27-1075-51

2020-88-01-12373 – Busquet Busquet Ignacio – Regularización Decreto 3948/2016.
Padrón rural 21318. 7º Sección Judicial (Archivo)

2021-88-01-04676 – Rivergolf SA – Sanitaria padrón rural 26795 (Archivo)

2021-88-01-04675 – Rivergolf Sociedad Anónima – Sanitaria a regularizar padrón
rural 27163 Obra 2021-88-01-04337 (Archivo)

2020-88-01-16840 – Arbolea Enrique – Sanitaria a ampliar y reformar padrón 27-
203-25 Obra 2019-88-01-14790

Los mismos fueron tratados y acordados por unanimidad en los presentes en el día de hoy.
Siendo la hora 14:30 aproximadamente, se da por finalizada la sesión.


NAZARENO LAZO
ALCALDE
GARZÓN Y JOSÉ IGNACIO


MARGARITA RUIZ
FICHA 5584 -

